

Die Mitglieder haben gewählt!!!

Bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung des **Taekwondo-Club Fair Dragon e.V.** standen auch Vorstandswahlen an. Das Besondere diesmal war, dass unser langjähriger Kassierer und Schriftführer Rigo Ewert für eine Wiederwahl nicht mehr zur Verfügung stand und das Amt somit neu zu besetzen war. Als einzige Bewerberin für das Amt Kasse und Schriftführung hatte sich unser Mitglied **Jacqueline Schulz** zur Wahl gestellt. **Jacqueline Schulz** und wurde dann auch einstimmig von allen Anwesenden gewählt.

Allerdings kam diese Wahl nicht überraschend. **Jacqueline Schulz** hatte das Amt seit Juni 2023 von ihrem Vorgänger kommissarisch übernommen und so die Geschäfte weitergeführt. Dieses erledigte sie mit großem Engagement und zur Zufriedenheit aller Mitglieder sowie des verbliebenen Vorstandes. Ihre Wahl war dann eigentlich nur noch eine pro-forma Sache. Wir wünschen unserem neuen Vorstandsmitglied weiterhin viel Erfolg und Elan bei der Wahrnehmung ihrer Funktion.

Übrigens, wieder bestätigt im Amt wurden der alte/neue Erste Vorsitzende Dietmar Schulz und seine Ehefrau Marita Schulz als Zweite Vorsitzende.